
DRK-Ortsverein Arnum 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 26.10.2021 

• Begrüßung und Eröffnung:  

Brigitte Klugmann eröffnete die Versammlung um 16:05 Uhr mit der Begrüßung der 

Mitglieder im Beisein von Torsten Lippelt von der Leinezeitung. Sie stellte außerdem 

Daniela Tamm vor, die im Vorstand mitarbeiten möchte.  

14 Anwesende waren der ordnungsgemäßen Einladung gefolgt. 

• Die Grundsätze des DRK wurden vorgelesen. 

• Gedenken an die in den Jahren 2019 und 2020 verstorbenen Mitglieder. 

• Verlesung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2019 entfiel, weil es mehrfach 

ausgedruckt auf den Tischen lag.  

• Tätigkeitsbericht des Vorstandes und Rückblicke: 

2019: Kleidersammlung war am Sonnabend, 06. April 2019.  

Fahrt mit der „Wilden Erika“ am 18. Juni.  

Im Sommer sollte eine Haustürwerbung durchgeführt werden. Zu der kam es nicht, weil es 

Ärger mit der Firma gab, die die Werbung durchführen sollte. 

Sommerpause im Juni und Juli 2019.  

Am 08. Oktober 2019 hielt Frau Nädler, Leiterin der Tagespflege von Seniorenresidenz 

Arnum, einen Vortrag in der Begegnungsstätte. Leider nur wenig Resonanz. 

Die DRK-Weihnachtsfeier war am 10. Dezember 2019 um 16:00 Uhr in der 

Begegnungsstätte der Stadt Hemmingen in Arnum.  

Tod von Frau Renate Offenhausen (Schatzmeisterin) und Herrn Reinhold Specht 

(2.Vorsitzender), die Ehrenvorsitzende Frau Karin Quentin wird 90 Jahre alt. 

Spenden: Die DRK-KITA Arnum erhielt: 700,00 €, der DRK Katastrophenschutz 300,00 €, 

das Jugendrotkreuz 200 € und die Wäldchenschule in Arnum einen Defibrillator im Wert 

von 1638,51 €. 

2020: Es fanden nur 3 Treffen im Januar, Februar und März statt. 

Danach fiel alles wegen der Corona-Pandemie aus. 

Die zu Ehrenden erhielten Ihre Urkunden per Post. 

Kaffeetrinken nach langer Corona-Pause am 31. Juli 2020 um 15:00 Uhr im Cafe Webstuhl 

bei bestem Wetter. 

Erst am 22. September 2020 begann wieder die Wassergymnastik im Büntebad bei 

geänderter Zeit für maximal 15 Damen mit Hygienekonzept zu Corona-Zeiten.  

Zeitweise wurde zu diesem Zeitpunkt in der Turnhalle oder auf dem Sportplatz Gymnastik 

angeboten. 

Es musste eine Steuererklärung gemacht werden für 2016 bis 2018. 

Mit Brief des Finanzamtes vom 18. Dezember 2020 wurde die jetzt vorliegende Satzung 

anerkannt. 

2020 wurden keine Spenden gemacht; 

Weihnachtspost an ca. 30 Mitglieder, weil keine Feier zu Weihnachten gemacht werden 

konnte. 

2021: In der ersten Hälfte des Jahres fand nichts statt, außer Blutspende. 

Beginn im Juli: Wassergymnastik, Gymnastik und Bridge. 

Das erste Treffen nach der Corona-Pause war ebenfalls im Juli im Café Webstuhl. 

Fahrt durch den Harz 14.10.2021 mit vielen Mitgliedern und Gästen. 



Feststellung der Gemeinnützigkeit vom Finanzamt liegt dort auf Wiedervorlage 10.11.2021. 

Dann müssen die Satzung und das Protokoll der Mitgliederversammlung 2021 vorliegen. 

• Kassenbericht: 

Der Prüfer des Deutschen Roten Kreuzes Region Hannover e.V. hat die Unterlagen für 

2019 und 2020 geprüft und keine Einwände erhoben.  

2019 hatte der DRK-OV noch 278 und zum Zeitpunkt der Versammlung 249 Mitglieder. 

Ein Überschuss von 1.410,00 € wird erwartet. 

• Entlastung des Vorstandes:  

Der Vorstand einschließlich der stellvertretenden Kassenwartin wurde einstimmig entlastet. 

• Berichte der einzelnen Gruppen: 

Blutspende: Gisela Gieseke 

2019 haben bei 4 Terminen in Arnum insgesamt 298 Spenderinnen und Spender, davon 20 

Erstspender, Blut gespendet. Das waren 70 Spender mehr als 2018, wobei in dem Jahr nur 

3 Termine vergeben waren. 

2020 konnte beim Januartermin noch das allseits beliebte Büffet angeboten werden. 

Danach war Schluss damit, wegen der Corona-Pandemie. Seitdem werden nur noch 

Lunchpakete ausgegeben. Trotz der Pandemie waren es insgesamt 235 Personen, 63 

weniger als im Vorjahr, die zum Spenden kamen.  

2021 sind insgesamt 313 Spenderinnen und Spender in die Wäldchenschule gekommen, 

um Blut zu spenden. Wieder 78 mehr als im Vorjahr. 

Die Anwesenden der Mitgliederversammlung 2021 wurden gebeten fürs Spenden zu 

werben. 

Handarbeitskreis: Die Gruppe ist inzwischen so klein, dass sich nur noch wenige Damen 

zum Kaffeetrinken treffen. 

Wassergymnastik: Gisela Gieseke 

2019: Auf 20 Teilnehmerinnen ist die Gruppe für Wassergymnastik begrenzt, weil nicht 

mehr Personen im Nichtschwimmerbecken Platz haben.  

Birgit Voß konnte die Gruppe aus persönlichen Gründen nicht mehr betreuen. Sie wurde 

von Nicole Bühre abgelöst. 

2020: Von März bis September war das Büntebad wegen der Corona-Pandemie komplett 

geschlossen. Ab dem 22. September konnte 6 Wochen die Wassergymnastik stattfinden. 

Danach war das Bad wieder geschlossen. 

2021 wurde unter Corona Maßnahmen mit nur 15 Personen wieder begonnen. Leider steht 

Nicole Bühre nicht mehr zur Verfügung. Darum haben die Damen und Herren des 

Büntebadteams die Aufgabe übernommen, die inzwischen wieder zugelassenen 20 Damen 

fit zu halten. 

Die Gymnastikgruppe 50+: Brigitte Klugmann 

Christine Harrenga-Reese leitet nun seit einigen Jahren die Gruppe, die auf 16 Seniorinnen 

angewachsen ist. Beginn ist jeden Freitag um 8:30 Uhr im Gemeindehaus der 

Friedenskirchengemeinde Arnum. 

Bridge: Die Gruppe trifft sich jeden Montag in der Begegnungsstätte der Stadt Hemmingen 

in Arnum. 



• Beschließung der Satzung:  

Die Satzung lag 2 Stunden vor der Versammlung aus und wurde auch vor einigen Wochen 

auf Wunsch verschickt. Sie wurde von den Anwesenden einstimmig genehmigt. 

• Neuwahlen:  

Zur Wahl stand der gesamte Vorstand einschließlich der Schatzmeisterin. 

Wahlleiterin war Barbara Kiene, die den Vorstand im Block wählen ließ. Nicht anwesend 

waren: Matthias Tamm, Sabine Ketel und Marita Semke. Schriftliche Erklärungen im 

Vorstandsteam mitzuarbeiten lagen vor.  

Marita Semke wurde zur Schatzmeisterin gewählt.  

Gisela Gieseke betreut weiterhin die Blutspenden und die Wassergymnastik und will bei 

Bedarf Ausflugsfahrten organisieren.  

Sabine Ketel schickt weiter Geburtstagsgrüße an Mitglieder und leitet Berichte an die 

Zeitungen.  

Daniela und Matthias Tamm gehören dem Team neu an und werden durch  

Brigitte Klugmann bei der Einarbeitung unterstützt. Sie selbst zieht sich aus persönlichen 

Gründen etwas zurück. 

• Ausblick auf das Jahr 2022:  

Jeden 2. Dienstag im Monat sollen weiterhin Treffen stattfinden. Es soll wieder eine 

Tagesfahrt geben.  

2022 sind wieder 4 Blutspendetermine geplant: 

am 31.01. am 06.04. am 20.07. und am 19.10.2022. 

• Anträge:  

Anträge wurden nicht eingereicht. 

• Verschiedenes:  

Eine Weihnachtsfeier ist für den 14. Dezember 2021 vorgesehen, vorausgesetzt die 

Corona-Bestimmungen lassen das zu dem Zeitpunkt zu. 

Die Mitgliederversammlung 2021 wurde offiziell von Brigitte Klugmann gegen 17:15 Uhr beendet.  

 

 

Arnum, 26. Oktober 2021 

 


